



Nota de Prensa N.º 036-2015 /JAO-CR

GOBIERNO REGIONAL DE AREQUIPA: PRESUPUESTO DE INVERSIÓN EN SALUD SÓLO REGISTRA UN AVANCE DE 11.2%

A sólo dos escasos meses y días para concluir el año, 36 millones de nuevos soles destinados a proyectos en salud de arequipeños se encuentran pendiente de ejecución.

Según registros del Portal de Transparencia del MEF, el Gobierno Regional de Arequipa registra un avance de 39.3% en la ejecución de su presupuesto destinado a proyectos de inversión pública, por debajo del promedio de los gobiernos regionales que asciende a 46.5%. Cabe recordar que el mencionado pliego regional ha destinado para la ejecución de proyectos de inversión pública en diversos sectores la suma de 445.86 millones de nuevos soles. De estos, 40.5 millones de nuevos soles se destinaron a intervenciones en el sector salud, sin embargo, a la fecha, sólo registra un avance de 11.2%, índice que implica un serio retraso en la ejecución de importantes proyectos para mejorar la salud en la región Arequipa.

Al respecto, el congresista Justiniano Apaza, exhorta a la Gobernadora del Gobierno Regional de Arequipa, a fin de que realice las acciones necesarias y agilice la ejecución de los proyectos y actividades programadas para el presente año *"es importante que la titular del pliego regional priorice y tomen las medidas necesarias a fin de concluir satisfactoriamente con las metas programadas para el presente año, más aun tratándose de un sector tan importante y sensible para la población más necesitada de Arequipa"*. Afirmó.

El congresista arequipeño, indicó que proyectos como: la "*CONSTRUCCION DEL HOSPITAL CENTRAL DEL DISTRITO DE MAJES-AREQUIPA*", posee un presupuesto de 9.6 millones de nuevos soles y sólo registra un avance de 0.2%; el proyecto "*MEJORAMIENTO DE LA ATENCION DE HEMODIALISIS EN EL SERVICIO DE NEFROLOGIA DEL HOSPITAL REGIONAL HONORIO DELGADO - DISTRITO AREQUIPA - PROVINCIA AREQUIPA - DEPARTAMENTO AREQUIPA*", cuenta con un presupuesto de 4.7 millones de nuevos soles y registra un avance de 0.0%; asimismo, el proyecto "*MEJORAMIENTO DE LOS SERVICIOS DEL CENTRO DE SALUD DE OCÓÑA – AREQUIPA*", tiene un presupuesto de 2.87 millones de nuevos soles y registra un avance de 0.3%; entre otros proyecto con ineficiente ejecución presupuestaria.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión

Arequipa 16 de octubre del 2015

Prensa – Despacho Congresal

Mayor información: 987126891 / 964731548